

陳 情	受 理 番 号	12	受 理 年 月 日	令和3年8月31日	付 託 委員会	厚生経済
件 名	新型コロナウイルス感染症拡大による第一牧志公設市場・牧志公設市場衣料部・牧志公設市場雑貨部の事業者に対する支援について					

新型コロナウイルス感染症拡大による第一牧志公設市場・牧志公設市場衣料部・牧志公設市場雑貨部の事業者に対する支援について

陳情書

平素より、那覇市第一牧志公設市場組合及び第一牧志公設市場・牧志公設市場雑貨部・牧志公設市場衣料部をご支援して頂きましてありがとうございます。

昨年年末に、新型コロナウイルス感染症再拡大により、Goto トラベル事業停止・年末年始の自粛又デルタ株拡大で国の新型コロナウイルス感染症拡大の緊急事態宣言発令の長期間受けて、第一牧志公設市場・牧志公設市場衣料部・牧志公設市場雑貨部への来街者激減の影響で事業者からは営業収益激減の声があります。

本年旧盆期間中でも、沖縄県知事からの緊急事態宣言を踏まえた旧盆期間中の人流抑制の呼びかけもあり、昨年同様に来街者激減又売り上げも約6割減近くになっています

那覇市（城間幹子市長）は新型コロナウイルス感染拡大に伴う経済対策として、昨年4月に第一牧志公設市場など市内にある三つの公設市場の使用料（家賃）を減免する。国土交通省が令和2年3月31日付で不動産関連団体に家賃の支払いについて柔軟な対応を要請したことや、公設市場に入居する事業者から家賃減免の要望が出ていたことなどに配慮した。4月の家賃を減免し、状況を見ながら5月以降も検討していくと那覇市として方針は示されています。

国際通り・平和通り商店街のテナントでも現下の状況を踏まえて弾力的に家賃一部減免を継続しています。

再度国交省の要請に踏まえて那覇市・那覇市議会におきましては、公設市場使用料減免又一部減免を実施することで、民間事業者にも苦しい状況のテナントに対して柔軟な対応をしていただけることを踏まえて下記の陳情となります。

また、第一牧志公設市場の現状について、所管の厚生経済委員会へお伝えしたいため参考人として呼んでいただき報告したいと考えておりますので、ご検討の程宜しく願いいたします。

## 記

- 1、公設市場使用料免除又は一部減免の検討をして頂きたい。
- 2、新型コロナウイルス緊急事態宣言発令の影響についての市場事業者向けにアンケートを実施の検討をして頂きたい。